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Bienvenue chez Abriculteurs, Vous trouverez ici toutes les informations
clés, des photos professionnelles, un plan coté et une visite virtuelle
pour vous aider a mieux vous projeter !Découvrez cette charmante
maison familiale avec un jardin verdoyant, sans vis-a-vis de 500 m2
arboré d'un marronnier et d'un lilas, dans un quartier résidentiel.Cette
maison a la facade plein de charme, tres lumineuse, se situe dans un
environnement privilégié au calme avec acces privatif a la forét (5 mn a
pied) a seulement 45 minutes de la Défense. Avec une surface au sol

généreuse de 184 metres carrés sur 3 ...

Welcome to Abriculteurs, where you'll find all the key information, professional
photos, a dimensioned floor plan and a virtual visit to help you get started!Discover
this charming family home with a 500 m2 garden planted with chestnut and lilac
trees, in a residential area.This charming, light-filed home is set in a privileged,
quiet environment with private access to the forest (5-minute walk), just 45 minutes
from La Défense. With a generous floor area of 184 square meters on 3 levels, this
house offers a pleasant living space.This residence, on two levels and a full

pasement, is ...

ABRICULTEURS
12 rue des Halles - 75001 PARIS 1ER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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